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【司 会】 高橋英樹ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 前田幸三郎委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さん今日は、月日の経つのは早いもので２月も半分

すぎました。今年の新潟県は例年と同じく、津南・魚沼・

十日町地方は雪が多く、１８日は津南で雪による家屋倒

壊が発生し、１名生き埋めとなりましたが無事救助され

ました。屋根には２mの雪があったそうです。 

 私の会社のテレビ中継局は山岳地方に５２局が置局さ

れていて雪に悩まされています。冬場の中継局の保守

は命がけです。故障した中継局へは現地到着後、局舎

が雪に埋もれ見えませんので、雪の中から頭を出してい

る鉄塔を頼りにたどりつき、局舎を掘り出し機器の修理

をおこないます。新潟の冬は豪雪・豪雪と全国へ報道さ

れていますが、新潟市には雪がほとんどなく大変過ごし

やすいですね。 

 空のことは、人工衛星ひまわり８号で空の映像が送ら

れて来ていますから１週間の天気まで判る時代になりま

した。それもかなり正確な予報を与えてくれます。それに

比べると海の中・地中はチョツト違います。１７日の地震

では震源地が発表の地点からなんと１００kmも列島寄り

であると訂正がでました。空は研究が進んでいると思わ

れます。海中は深海６０００という深海探査船で調査研究

されている様ですが、まだまだ未知の世界のようです。

まして地中は優秀な学者が日々研究をしている様です

が、地震についてはまだ判らないことがたくさんあるよう

です。特に活断層については全く判らないことが多くあ

るようです。 

 海の中・地面の中がもっと判るようになり、津波対策・

地震対策が早くとれる時代になってほしいものです。 

 

   紹  介                              

◇ゲスト 

沼垂の今昔を語る会 副会長：伊藤善隆氏 

 

   表  彰                            

◇１００％出席 

河崎順昭さん ３９年 

 

２８歳のとき青年で入会し、いまは６７歳の前期高齢者

となりました。５０年１００％を目指し、ロータリーライフを

楽しみたいと思います。 

 

   お 祝 い                           

＜親睦委員会：前田幸三郎委員＞ 

◇会員の結婚記念日 

田嶋亙さんご夫婦、石川昇さんご夫婦 

 

◇会員の創業記念日 

志田常弘さん：㈱北越農林 

栗山清さん：㈱栗山米菓 

市川務さん：(株)BSNウェーブ 

真島光雄さん：㈱創建築設計事務所 

 

   報  告                             

＜雑誌委員会：保苅玲子委員長＞ 

 

「ロータリーの友」の紹介 

  



 

 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

のんぴーり青山わくわく市、３月第１週が〆切で、 

第２週が商品引き渡し日です。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：山田克明委員＞ 

 

市川務さん 

チョットいいことがありました。 

中川一広さん 

“ 椿活け  去りしき人の  微笑みか ” 

河崎順昭さん 

１００％バッチ ３９年（お花） 

皆様に感謝です。 

井上陽一さん 

娘の結婚式が決まり私の兄弟、甥、孫全員出席の

返事が届きました。感謝してニコニコします。 

大塚充さん 

日経平均１５年ぶりの高値です！娘が大学に受か

りました！ 

 

 

◇ニコニコ月間賞   

村山栄一さん       安藤幸夫さん 

  

  

   幹 事 報 告                         

＜幹事：井上陽一幹事＞ 

 

①２／２３（月）１８：３０から７ＲＣ合同例会 

（ホスト：新潟中央ＲＣ） 

②ガバナー事務所  

ガバナーノミニー長岡西ＲＣ 田中政春さんに決定 

 

■・・・本日の出席率 ６５．００％ 

２週間前メークアップ後 ８６．８９％・・・■ 

 

 
 

 

   卓  話                                                                    

◇紹介：水本孝夫さん 

 

 

◇沼垂の今昔を語る会 副会長：伊藤善隆氏 

 「沼垂合併１００年を語る」 

                    

※次週 ２月２７日は、振替休会です。 

（２月２３日、７ＲＣ合同例会のため） 


